

Angoulême, le 20 septembre 2018

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Réunion de la mission relative aux nuisances générées par la ligne à grande vitesse Sud-Europe-Atlantique

- - - - -

Ce jeudi 20 septembre, la mission de médiation relative aux nuisances générées par les TGV auprès des riverains de la ligne à grande vitesse (LGV) Sud-Europe-Atlantique s'est réunie à la préfecture de la Charente. Le département est le huitième sur les neufs traversés par les nouvelles LGV à accueillir la mission.

Cette journée de travail a débuté par une rencontre entre le Conseil général de l'environnement et du développement durable (CGEDD) qui pilote la mission, les services de l'Etat et les associations locales.

La journée s'est poursuivie par un déjeuner de travail avec les membres de la mission, les parlementaires, le conseil départemental et les présidents des établissements publics de coopération intercommunale de la Charente concernés.

Une nouvelle rencontre a été organisée l'après-midi entre le CGEDD, les services de l'Etat et les maires des communes concernées, avant des déplacements sur sites (communes de Villognon, Roullet-Saint-Estèphe et Champagne Vigny).

Plusieurs axes de réflexion ont été abordés notamment la fréquence et le niveau des pics sonores. Ces axes prennent en compte les échanges et les observations des précédentes réunions de la mission.



